

Égalité

À l'heure où le monde « s'emballe » dans l'inhumain, les génocides, la guerre et le non-respect des traités internationaux, privilégiant la violence à la diplomatie,

à l'heure où la terre brûle de l'égoïsme et de la course effrénée aux profits et au luxe ostentatoire,

à l'heure où l'on préfère son pré carré à court terme en laissant sur le bas côté de la route les plus faibles,

j'aimerais, pour une fois (je dis JE, tout en sachant que les deux autres élus de notre groupe « Imaginons Romagnat » partagent mes paroles), j'aimerais vous parler de la Sécurité Sociale.

Toutes celles et ceux qui comme moi, sont atteints d'un cancer, touchent de très près ce bien précieux.

Si j'avais dû financer scanners, scintigraphies, anesthésie, opération, séances de radiothérapie ou autre traitement, je me demande comment j'aurais pu assumer et payer la facture.

Que dire aussi du travail remarquable des personnels soignants, toutes catégories confondues incluant celles et ceux qui, dans un système de soins de plus en plus numérisé devenu d'abord comptable, contribuent à maintenir aux malades l'humanité à laquelle ils ont droit, le premier des traitements ?

Sans la Sécurité Sociale, tout cela serait impossible pour une grande majorité de la population.

Alors, à l'heure où l'on essaye de vous convaincre que le déficit est abyssal,

à l'heure où l'on fragilise ce modèle que le monde entier nous envie,

à l'heure où l'on penche dangereusement vers le modèle anglosaxon où l'on voudrait nous entraîner, nous devons reprendre le chemin de la solidarité, COLLECTIVEMENT.

Maryse Roy



Fraternité

Pour nous deux aussi, la santé de chacune et chacun doit toujours demeurer **VITALE !**

Paul Suteau et Valérie Dumas

Liberté

Le troisième maillon que nous invitons chaque Romagnatois à utiliser sans modération, pour dénoncer les atteintes, nombreuses et dévastatrices aux deux autres valeurs de notre devise républicaine aujourd'hui attaquées de toutes parts, et construire une autre politique.

C'est l'été, un temps-parenthèse pour certains. Alors nous vous souhaitons de belles rencontres et de porter attention aux personnes seules, à ceux qui sont différents de nous.

Les élus du Groupe



Chères Romagnatoises, Chers Romagnatois,

C'est la mémoire des « anciens » qui maintient solides les fondements d'une vie collective dans laquelle chacune et chacun essaie de trouver sa place. Leurs récits successifs ont forgé une qualité de vie particulière à notre commune, en plein renouveau ces dernières années grâce à l'énergie de la population romagnatoise de toutes les tranches d'âge.

Et s'il pouvait parler, le parc de Tocqueville aurait bien des choses à nous raconter, et notamment de celles qui fondent la solidité de notre vivre ensemble. Car c'est bien lui, à la fois cœur administratif et poumon vert de la commune, la scène principale où se donne à voir publiquement ce qui est important pour nous :

- quand des enfants et des adultes volontaires plantent des arbres pour assurer sa longévité, le maintien des ombrages ou la survie des oiseaux, des insectes
- quand l'urgence de la gestion de l'eau ou du traitement de nos déchets devient visible pour tous et l'occasion d'apprentissages concrets pour les écoliers
- quand des projets participatifs viennent contribuer à la diversité des publics qui ont plaisir à s'y retrouver pour transpirer aux agrès sportifs, jouer, bavarder ou faire un tour en triporteur électrique
- quand le Centre Social dresse sa table de banquet lors de sa fête de fin d'année
- quand les associations, la gendarmerie, les pompiers, les écoles romagnatoises répondent présents à l'appel des enfants pour une Semaine des Solidarités, à la fois multiforme et unique en son genre
- quand des sportifs et leurs fans se l'approprient certains week-ends pour des événements qui rassemblent bien au-delà des limites de la commune, qu'il s'agisse de rugby, de VTT ou de course à pied
- quand il se transforme en un pique-nique géant au rythme du blues, pour sa 7ème édition cet année
- quand les artistes occupent le devant de la scène pour la plus grande joie des mélomanes ou des chanteurs, et que les spectateurs osent parfois un pas de danse lors des « mercredis au parc »
- quand il s'illumine sous les feux d'artifice puis qu'il devient guinguette le 13 juillet, qu'il rassemble les Romagnatoises et les Romagnatois s'appropriant le parvis de la mairie transformé en piste de danse
- quand il résonne au son de la fanfare romagnatoise lors du défilé pour les cérémonies officielles
- quand demain il verra la transformation du site de l'ancien Flep en Pôle Petite Enfance

Aujourd'hui comme demain, agissons ensemble pour la préservation de cet environnement naturel privilégié. Ce sont, encore et toujours, les Romagnatoises et Romagnatois qui s'impliquent pour le bien vivre à Romagnat.

Agir ensemble pour Romagnat



Une équipe engagée, des actions durables !